

V1-098: Gegen jeden Neoliberalismus!

Antragsteller*innen Sebastian Hansen

Von Zeile 98 bis 110 löschen:

~~Der Neoliberalismus propagiert, dass die Prinzipien, nach denen der Wettbewerb zwischen Unternehmen im Kapitalismus funktioniert, also Profitstreben, Effizienz und Egoismus, ebenfalls sinnvoll Prinzipien für die gesellschaftlichen Verhältnisse zwischen Menschen und Gruppen von Menschen bis hin zu Staaten sei. Damit wird der Vereinzelung von Menschen, dem Niedrigsteuerwettbewerb zwischen Staaten, der „marktkonformen Demokratie“, der Inkaufnahme bestehender Ungleichheit, der Ökonomisierung aller Lebensbereiche und der Behauptung, in der Politik ginge es um die Durchsetzung von Einzelinteressen, das Wort geredet. Jede linke Organisation oder überhaupt die Überzeugung davon, dass es ein Allgemeininteresse gibt, wird dadurch infrage gestellt. In Wahrheit ist der Mensch ein gesellschaftliches Wesen, und auch unser Wohlstand wird nicht durch Individuen, die sich konkurrenzhaft gegen andere durchzusetzen geschaffen, sondern durch gesellschaftlich organisierte Arbeitsteilung.~~

Begründung

Siehe Begründung der anderen von mir gestellten Änderungsanträge.